

さくらっこ便り 2019年 6月 29日号

さくらっこ広場通信 第56号

しとしとジトジト・・梅雨真っ盛り・・でも？！

梅雨真っ盛りではありますが、今日もスッチャカメッチャカみんな「遊びたいだけ遊びきて」、大満足のさくらっこたちでした。

参加者は7組17名の親子の皆さんと、こども保育コース1年生が何と15名入って（！）それでも、「ヒマ」な人は誰一人いない、充実しきった広場ですから、本当に感動します。

朝から、1年生たちが真剣に準備します。おやつは、今日はホットケーキミックスで作るクッキー、遊びはシャボン玉と色水遊び・・

「朝の1時間が、今日の広場を決める！？」などと、脅しをかけた私の顔をちらりと見ながら、「よし頑張るぞ！」と、話し合いと準備を早速始めた学生たちです。



外は、砂場づくりの工事中・・どんなお庭になるのか楽しみです。



初めて参加のはるちゃん



おにいちゃんのきゅうちゃん・・パパと



Mくん Sくん きょうだいは、今日はそれぞれ別々に遊び始めました。じっくり遊べる場を自分で探して遊びこむ様子を、お姉さんたちが落ち着いて支えます。



こっちは、早速すごいことになっていました。



Rちゃんは、色水を作って流すほうが面白いみたい。お着替えがあってよかったです・・。



Sちゃんは、お絵描きを始めました。すてきな作品をママに見せに行かなくちゃ。
さくらの花びらなのですって。



さっきまで、シャボン玉遊びしていたYくんとRくんは、お姉さんと野球を始めました。
お姉さん曰く、Y君は特に野球のルールを詳しく知っていて、いろいろ教えてもらったのだ
とか。二人ともすごく上手で、お姉さんは点数入れられっぱなしの、球拾い役？



そこに、Sちゃんも入って相談してゲーム開始。



こちらクッキー作りに専念のHくん
ムラサキ芋パウダーで紫の生地を型抜き



Mくんは面白い形をママと作り始めます



恐竜、とか



これは「こびとづかん」の「こびと」



どうやったら「おもしろいかたち」「おもしろい色」になるか考える子どもたちに対して、学生達は「きれいに早く焼かなくちゃ」とばかり頑張っていた自分たちを、反省したのだそうです・・「子どもってすごいね」・・という感想でした。

子どもの自由なクッキー作りをしっかり支えてくれました。いっぱい焼けています。



今日はパパと二人で参加の T くんです。シャボン液が薄いので、パパが調整・・というか、パパがやってる・。



今日は、小学校の授業参観の後、「さくらっこに行く！」と駆けつけてくれた M くんです。
「何の授業だったの？」と聞くと、「ヒ・ミ・ツ」だそうです。
絵具で、なにか描くのかと思ったら、ジャー！とテラスに撒いて、床面アート！！！
テラスは、みんなにシャボン液とか絵具とか撒かれて、ヌルヌルのあり様。お姉さんたちが最後に磨いてくれたから大丈夫です。



Tくん、今日はクッキーを「おいしい！」と食べてくれました。パパと一緒においしい！



よかったです、よかったです・・みんなの力だよ・・おいしいクッキーをいただきます。



みんな、おやつを食べている間もずっとお姉さんと「カブトムシ」を作っていた A くんです。材料も、全て自分で廃材から選び、本当に見事に作り上げました。お姉さんは単に「助手」だったそうです。本当に宝物ですね。おうちに持って行って遊んでね。

また来週遊びに来てね！！ みんな、ありがとう！

<6月・7月・8月の予定>

☆野外保育の申し込みの受け付けを開始しました。

7	6	土	誕生会をしよう(6・7月)
7	27	土	水遊びをしよう * 夏のおやつクッキング
8	3	土	水遊びをしよう
8	24	土	野外保育(みちのく自然共生園)

7月27日は、食物栄養専攻 市川優先生とゼミ生による「夏のおやつクッキング」です。
チラシもご覧ください。

連絡先

狩野奈緒子（桜の聖母短期大学） naoko-k@ssjc.ac.jp

桜の聖母短期大学

食物栄養専攻の教員・学生プレゼンツ さくらっこ広場で作る野菜のおやつ

旬の野菜
を楽しむ

親子クッキングのテーマ

7/27(土) ピーマンのクッキーとトマトゼリー

9/28(土) ナス・きゅうりのスイーツ



保育×食育プロジェクト 2019



画像はこれまで広場のクッキングで作った野菜のおやつです。9/28は広場の庭で栽培・収穫した野菜をメインにクッキングする予定です！



ご参加いただいた方にはレシピと野菜に関する健康情報をプレゼント♪